

„meine persönlichen Favoriten“ verteidigen OM-Titel ein weiteres Mal!

02.09.2016 22:00 von Bernhard Brandstetter

Insgesamt 19 Teams kämpften heuer um den begehrten Beachvolleyball-Ortsmeistertitel, welche im Juli und August 2016 ausgetragen wurde.

Bei traumhaften Wetter und herrlichem Sonnenschein wurden dann am 20. August die Platzierungsspiele der OM 2016 durchgeführt. Ihrer Favoritenrolle gerecht wurde wieder die Mannschaft „meine persönlichen Favoriten“ (siehe Bild), die sich den Ortsmeistertitel bereits zum 3. Mal in Folge sichern konnte. In einem spannenden Finale konnten sie sich wie auch schon im vergangenen Jahr gegen „Sperman und Joe“ in denkbar knappen Sätzen letztendlich dann doch mit 2:0 durchsetzen.

(Siegerteam: David Grünsteidl, Dan Neatu, Markus Panhofer)

Endergebnis (Top 3):

1. Platz: „meine persönlichen Favoriten (Dan Neatu, Markus Panhofer, David Grünsteidl)
2. Platz: „Sperman und Joe (Manfred Weber, Josef Weber, Stefan Speneder)
3. Platz: „Old Schmetterhand (Janine Aichinger, Robert Buchberger, Christian Abenteuer)

Im Namen der Sportunion Klam bedanke ich mich bei allen TeilnehmerInnen sowie allen freiwilligen HelferInnen der diesjährigen Ortsmeisterschaft und hoffe auf ein Wiedersehen im Jahr 2017.

[Hier geht's zu den Fotos von der OM 2016.](#)

Sportliche Grüße

Bernhard Brandstetter
(Sektionsleiter)